



草月風

平成 24 年度
学校 11 月号①
大仙市立
大曲南中学校

11月の行事

- 1 (木) 開校記念日 職員研修
- 2 (金) 学校安全日 花苗撤去作業
- 3 (土) 文化の日
更生園ボランティア活動
- 5 (月) 専門委員会 企画委員会
- 6 (火) 指導主事計画訪問 (保健体育)
- 7 (水) P T A 教育講演会 (防災)
進路 P T A (H25 入試他)
- 8 (木) 生徒会役員認証式
- 9 (金) 3 年生実力テスト
- 10 (土) 全県秋季バレーボール大会
- 11 (日) 全県秋季バレーボール大会
洗心館招待剣道大会
- 12 (月) 花苗植え
教育相談開始 (16 日まで)
- 13 (火) 郡市小中音楽会 (3 年生出演
市民会館)
- 14 (水) 指導主事計画訪問 (特別活動)
- 16 (金) 全校英語基礎テスト JOC 卓
球大会 (越谷市)
- 19 (月) 避難訓練 (火災) 職員会議
- 22 (木) 小中連携環境デー
- 23 (金) 勤労感謝の日
全県秋季剣道大会
草なぎ杯バレーボール大会
- 24 (土) 草なぎ杯バレーボール大会
- 26 (月) 専門委員会
- 27 (火) 「環境の達人」出前授業
- 28 (水) 市教育長訪問

当世なべっこ気質 2012 雨の中のなべっこ近足

「石狩なべ」「きりたんぼ」「しょつつるなべ」「ちゃんこなべ」「よせなべ」等、外国にはあまりない鍋料理が日本にいっぱいあるのはなぜ？それは、日本が水のきれいな国だからとも言われています。それに、なべを持って外に出て、ワイワイやるのも東北の伝統的なスタイル！「日本人であること、秋田県人であることを実感しながら、秋の1日を！」というのはもう昔のこと…。確かに鍋料理はあったのですが、チョコフォンデュ～。チョコフォンデュですよ。(写真参照) 時代を感じました。さて、段取り、手際よさなどに男女の差はないと感じました。慣れている生徒は、家でもやっているとのことでした。やっぱり、手伝いは最高の体験学習だと思います。



～校内駅伝・マラソン大会～



29 日 (月) に、雨で延期されていた平成 24 年度校内駅伝・マラソン大会が、学校周辺の農道 (1.9 km) を会場に行われました。下馬評では、(現 2 年生が去年圧敗したので) 3 年生が逃げ切るのではないかと見られていました。しかし、駅伝で 2 区から独走した 2 年生が、マラソンでも手堅くポイントを稼ぎ優勝しました。

	マラソン 合計点数	一人当たり 獲得ポイント	駅伝ポイント	合計	クラス
1 位	572	27.2	60	87.2	2 A
2 位	248	27.6	50	77.6	3 B
3 位	279	27.9	40	67.9	3 A
4 位	279	16.4	30	46.4	1 A

(注：マラソンの得点は、例えば 43 選手の出場なら 1 位が 43 点、2 位が 42 点、43 位を 1 点として学級ごとに合計したものです。そして、生徒数が違いますので、人数で割って平均を出しました。)

☆ マラソンの部

- 1 位 高橋甲矢大 2 位 佐藤颯斗 3 位 高橋峻哉 4 位 寺田 宗 5 位 後藤嘉之介
- 1 位 高橋佑果 2 位 藤井悠月 3 位 伊藤咲姫 4 位 佐藤葉月 5 位 相馬小夏

☆ 駅伝の部

- 1 位 2 A (高橋真央子→成瀬克也→篠原陽夏→加藤聖也→丸山紗季→田中光次郎→佐々木明璃→佐藤亮輔) 栄光の襷リレーのメンバーたち！

スポーツピックス

- ◎ 2 年生の田中光次郎選手は、第 4 回全日本少年春季野球大会東北 B ブロック予選大会に、秋田県代表の大曲大仙クラブの一員として出場しました。決勝で山形代表の藤島中クラブに勝利し、全国大会への出場権を獲得しました。
- ◎ 同じく 2 年生の篠原陽夏選手は、第 10 回秋田県中学校都市選抜バスケットボール大会に、都市代表として出場し、3 位に入賞しました。

11月7日 (水) 教育講演会&進路 P T A においでください!